

Abordons l'histoire de l'île mais simplement par des anecdotes.
Ici le monument de Du Parquet, gouverneur des premiers colons
envoyés par la Compagnie des Indes



Ici la plage du Carbet où ont débarqué les premiers européens.
La Martinique a été découverte par Christophe Colomb lors de
son quatrième voyage



Ces premiers colons se sont d'ailleurs empressés de repartir car l'endroit était infesté de serpents



Ici la statue de Belain d'Esnambuc, premier gouverneur de l'île, nommé cette fois par le roi



Cet endroit est appelé le tombeau des Caraïbes. Les Caraïbes sont les Indiens qui occupaient l'île à l'arrivée de Christophe Colomb



Ces autochtones ont peu à peu été repoussés puis pourchassés.
Les derniers se seraient jetés de ces falaises, dans un suicide collectif



Il subsiste peu de choses de ces premiers habitants sinon une tradition en matière de vannerie



Cet artisanat traditionnel se pratique essentiellement dans une localité qui se nomme le Morne des Esses



Les poteries entourées de vanneries ont beaucoup de succès auprès des touristes

